



Señor Presidente,

La delegación del Perú desea felicitarlo por su elección. Estamos seguros que

bajo su dirección y liderazgo esta Comisión podrá alcanzar importantes  
resultados a favor de los jóvenes y adolescentes del mundo, como control de esta

El delegado de mi delegación

Señor Presidente,

Para el Perú la salud pública es un tema prioritario y, en consecuencia, mi país cuenta con claros lineamientos de gestión que buscan alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio en la materia. De manera específica, venimos fortaleciendo la atención primaria y hemos promulgado legislación sobre el acceso universal a los servicios de Salud, incluido el de salud sexual y reproductiva, a efectos de prevenir los embarazos tempranos y la prevención del VIH/SIDA, y otras enfermedades de transmisión sexual.

Un tema de especial preocupación es el alto porcentaje del embarazo adolescente, tanto por los riesgos que supone para la madre, como por los efectos en el plano familiar y social que ésta conlleva. En el Perú, una de cada siete mujeres entre 15 y 19 años ha tenido un embarazo, porcentaje que se eleva a una de cada cuatro al considerar a la población más pobre. ~~El alto porcentaje de distribución social de la maternidad adolescente es un aspecto~~

fortalecimiento de las capacidades de los jóvenes, así como al mejoramiento de sus condiciones de vida.

Muchas gracias.